

活躍人訪問



「11月25日に行われる本宮市民俗芸能大会にも出演します。ぜひ見に来てください」と話す三瓶会長

**和田神社太々神樂保存会
会長 三瓶 芳一さん**

■会の活動

和田神社太々神樂は、出雲流神楽で、明治はじめまでは、近隣の神職が祭礼の際に演じていましたが、明治20年ごろに長屋神社から習い受けた基礎を固め、保存会によって継承されました。

現在会員14人で活動しており、毎年、元旦祭（1月1日）、春季例大祭（4月第1日曜日）、秋季例大祭（11月3日）に奉納しています。また、このほかにも4月第3日曜日に行われる春町の八幡神社例大祭や、もとみや秋祭りでも奉納しています。

■私の趣味

カラオケが好きです。祭りを終えての打ち上げの時は、仲間と一緒にカラオケを歌い盛り上ります。それから、時間をみつけて、温泉に入ったりすることも楽しみのひとつです。

やはり、先人が残してくれた伝統芸能を、次の世代につなげていくことが大事だと思っています。

前会長の中條さんの尽力によつて、当時小学生だった子どもたちも4人に入会しました。中学生となつたこの4人はとても覚えが早く、大人が半年かけて教えるものを数回の練習で覚えてしまい、今もメキメキと上達しています。

ぜひ、伝統芸能に興味のある方、見学も大歓迎です。実際に見て体験してみませんか？仲間が増えることを期待しています。

fm motCom 情報

あの声は、私です…



◆パーソナリティ紹介
◆ラジオネーム：
あきこ
◆本名：
渡邊 晃子
◆出身：
本宮市

◆趣味：
ロックを浴びること
パンづくり・フラダンス
◆担当番組：
マイミュージックステーション
(毎月第2火曜日 深夜12時00分～)
◆リスナーに一言：
素敵な音楽と眠気を誘う私のトークを、お休み前にお楽しみください。



▲幼稚園のアイドル「かめきち君」のお散歩



▲探検ごっこ準備をする子どもたち

きち君を園庭に放し、子どもたちと一緒に散歩させたりもします。龟はゆっくり歩いています。

意外と速く、子どもたちはワイヤワイ言いながら追いかけています。とてもほのぼのとした光景です。

P.T.A.の皆さんに保育サークルとして「協力をいいます。年間を通していろいろな行事があり、どの行事にも子どもたちの健やかな成長を願つて日々保育を行つて

岩根幼稚園には、96人の園児が在園しています。みずきが丘住宅団地ができるにより年々入園児が増え、平成22年4月より4クラス編成になりました。現在みずきが丘からの通園数は80%を占めています。教育目標に「明るく元気な子ども」「よく見、よく考えて行動する子ども」「心豊かな子ども」を掲げ、子どもたちの健やかな成長を願つて日々保育を行つて

たちはいつも目を輝かせながら参加しています。また、岩根幼稚園には「かめきち君」というアイドルがいます。「かめきち君」は年長児が中心となつて世話をしている亀です。水を交換したり、エサをあげたりする世話をを行い、「かめきち君の絵」もたくさん描きました。時々かめ



▲園庭での活動の様子

本宮市の皆さんを紹介するページ

みんなのひろば

私の随想録

「私への贈り物」



大好きなアンパンマンの車に乗る
百桜ちゃんと美保さん

私は、「瞬何の音だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月でした。誰かの「何だ？」という声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

「パウイツ！ パウウ

イツ！」午後の穏やか

な時間の中で緊急地震

速報の音が鳴り響きました。当時私は、市役所の臨時職員として働いていました。誰かの「何だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

地震が起きました。当時私は、市役所の臨時職員として働いていました。誰かの「何だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

した。

私は、「瞬何の音だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

した。

私は、「瞬何の音だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

した。

私は、「瞬何の音だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

した。

私は、「瞬何の音だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

した。

私は、「瞬何の音だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

した。

私は、「瞬何の音だ？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月地震来るのか？」といふ声が聞こえてきました。私は妊娠10ヶ月

した。

こどものひろば

岩根幼稚園

園長 石川サツキ
【児童数】95人
(平成24年10月1日現在)



▲園庭での活動の様子